DIE HTU BIG BAND

DIE HTU BIG BAND STELLT SICH VOR:

Text: Valeria Quade, HTU Big Band

WER WIR SIND

Wir sind eine Gruppe von talentierten, jazzbegeisterten Studierenden und AbsolventInnen der Technischen Universität Graz und anderen Grazer Unis, die regelmäßig gemeinsam musiziert. Seit 2019 spielen wir als Bigband unter der musikalischen Leitung von Simon Kintopp. Unser Repertoire erstreckt sich über ein breites Spektrum von Songs und Stilen, das von Swing, über Latin Jazz und Funk, bis hin zu Soul und Popmusik reicht.

Unsere Formation besteht aus einem Bläsersatz mit Saxophonen, Trompeten und Posaunen, unterstützt von einer Rhythmusgruppe, zu der Klavier, Gitarre, Bass und Schlagzeug gehören. Zusätzlich bereichern Sängerinnen und Sänger unsere musikalische Vielfalt.

Als HTU-Bigband tragen wir nicht nur zum kulturellen Leben der TU Graz bei, sondern bieten auch eine Plattform für die musikalische Weiterentwicklung und zur Stärkung der Universitätsgemeinschaft.

JOIN US!

Du spielst ein Instrument, kannst Noten lesen und hast Freude am regelmäßigen gemeinsamen Musizieren?

DANN SUCHEN WIR GENAU DICH!

Im Moment brauchen wir besonders folgende Instrumente:

BARITON SAXOPHON, POSAUNE, GITARRE, BASS

Wir proben jeden Dienstag Abend um 19 Uhr in der Inffeldgasse 13 an der TU Graz.

Wenn du auch dabei sein möchtest, melde dich einfach per Mail unter: bigband@htugraz.at

Wir freuen uns auf dich!

mehr Infos: https://htugraz.at/htu-bigband/home



Foto: @Matthias Rauch, www.mrFoto.at

